

令和3年度
学校だより

瑞穂

札幌市立稲穂中学校
第7号
令和3年8月30日発行

学校教育目標 知性あふれ 逞しく生き抜く 心豊かな生徒の育成

2 学期始業式 校長講話より

校長 松田 洋和

皆さん、夏休みは心身ともにリフレッシュすることができたでしょうか。今年の札幌の夏は、97年ぶりに連続真夏日の記録を18日間に更新するなど、例年以上に暑くなりました。そんな中、札幌でもオリンピックのサッカーや競歩、マラソンなどの競技が行われました。皆さんは東京オリンピック2020の競技をテレビで観戦したり、新聞、SNSなどの報道で日本人が活躍している様子を知り、一喜一憂することが多かったと思います。夏、冬合わせたオリンピックの大会において、一つの大会における日本人が獲得した金メダルの数が27個と過去最高となり、銀や銅を合わせたメダルの総数でも58個と同じく過去最高となりました。スケートボードやサーフィンなどの新種目があったり、北海道ゆかりの選手が活躍したり、観戦しながら選手から感動を与えてもらう場面が多く、とても印象に残る大会となりました。皆さんは印象に残った競技があったでしょうか。

さて、今日から2学期が始まります。本来の予定では、来週には3学年の修学旅行が行われるはずでしたが、夏休み中に新型コロナウイルス感染症の罹患者数が増加し、まん延防止等重点措置が執行され、修学旅行は延期せざるを得なくなりました。しかし、稲穂祭は計画通り行う予定でいます。今後も感染予防に努めながらの学校生活が続きます。皆さんで乗り切ってください。

本校では、「気持ちのよい挨拶」「素晴らしい合唱」「きれいな校舎」を伝統として受け継いできました。昨年度、30周年を迎え、記念事業を行うことができました。過去の先輩方がこの伝統を大切に学校生活を送ってもらえたお陰で、校舎はきれいな状態が保たれています。気が付いた人も多いと思いますが、この夏休み中、用務員の峨家さんに各階のトイレの便器や床をきれいにいただきました。皆さんが気持ちよく使えるようにと丁寧に仕上がっています。体育館の床も手稲区内の用務員さんに協力をいただきながらワックスがけをされました。皆さんは学校生活を支えてくれている人への感謝の気持ちを忘れず、大切に使ってください。

かつて、水泳でオリンピックのアテネと北京の両大会において金メダリストとなった北島康介さんが、著書の中で次のことを書いています。

① 「まわりに感謝する気持ちを大切に」

水泳に限らず、自分が何かに一生涯懸命に取り組めるのは、まわりに必ず自分を支え、応援してくれる人がいるという感謝する気持ちを忘れないことです。

② 「大切なのは努力を積み重ねること」

どんなに練習が辛い時でも、目の前にある目標に向かってあきらめずに努力を積み重ねていくことが何よりも大切なことです。

③ 「伸び悩んだ時こそ前向きに」

努力をしても記録が伸びないことも少なくありませんが、その悩みをくよくよ気にしてばかりいないで、今はつらいけれど、伸びた時の喜びを思い出してうれしいイメージをもつことが大切です。

④ 「友だちとの大切な絆」

どんなスポーツでも強くなるには、練習がとてもつらいけれど、同じ練習をする仲間がいるから頑張ることができ、また、同じ目標をもっている仲間がいれば、練習がきつかった話やプライベートな話もできるようになり、お互いがどういう人間かわかり、信頼関係が生まれてきます。それが、つらい時、苦しい時に自分のことを何でも話せる仲間や友だちに繋がります。

北島さんの言葉は、勉強や部活動など学校生活にも当てはまるが多くあります。皆さんも心掛けてほしいと思います。

2学期も皆さんの「本気」「根気」「元気」で活躍する姿を期待して始業式の話を終わります。



1ヶ月という長い夏休みも終わり、今日から2学期になりました。みなさんはどんな夏休みを過ごしましたか。私は計画したような生活はできなかったものの、充実した夏休みを過ごすことができました。

さて、1学期を振り返ってみると、野外学習は延期されたものの、体育大会は開催することができました。みんなで協力し、頑張っているうちに、クラスの中に絆が生まれた気がしました。

2学期では、稲穂祭という大きな行事があります。クラスの中だけでなく、学年全体で力を合わせていきたいです。楽しく、みんなが笑っていられるような稲穂祭を目指して取り組みたいです。

そのために、普段の生活でも協力を大切にしていきたいです。また、規則正しい生活を心がけて、より難しくなる勉強へも全力で取り組んでいきたいです。

夏休み中の部活動報告

【陸上部】

■札幌中学選手権大会（8月2日、3日）

- ・2年男子 100M 1位 佐藤 龍之介(2年3組)
- ・1・2年男子 4×100M 4位 長尾 賢祐(2年1組)・佐藤 龍之介(2年3組)
吉川 冬真(2年2組)・小山 惺礼(2年2組)
- ・女子 800M 3位 本間 彩恵(2年2組)
- ・女子 1000M 4位 神田 虹羽(1年3組)

■陸上競技新人戦大会（8月21日、22日）

- ・男子 400M 優勝 佐藤 龍之介(2年3組) 全道大会出場
6位 小山 惺礼(2年2組)
- ・男子 200M 2位 佐藤 龍之介(2年3組) 全道大会出場
- ・男子 4×100M 3位 長尾 賢祐(2年1組)・佐藤 龍之介(2年3組) 全道大会出場
吉川 冬真(2年2組)・小山 惺礼(2年2組)
- ・女子 800M 3位 本間 彩恵(2年2組) 全道大会出場
- ・学校対抗 男子総合 3位 男女総合 6位

【男子バスケットボール】

■北海道U15選手権バスケットボール大会札幌地区予選（8月1日、2日）

決勝ラウンド進出 全市ベスト8

【吹奏楽】

■全日本吹奏楽コンクール 札幌地区大会（8月5日）

[B編成の部] 銀賞

4週間という長い休みが終わり、2学期が始まりました。2学期は稲穂祭や旅行的行事、生徒会選挙など1年のうちで最も長く、行事や学習が最も盛りだくさんの学期です。忙しい時こそ先々を見越して計画的に取り組むことが大切です。

<< 8月・9月の主な行事 >>

8月23日(月) 教育実習開始(～9月24日)	9月15日(水) 3年 学力テストA
30日(月) 8月分 諸費引き落とし日	22日(水) 第31回 稲穂祭
9月6日(月) 冬服移行期間開始(～9月24日)	27日(月) 冬服期間開始
8日(水) 1年 耳鼻科検診	28日(火) 9月分 諸費引き落とし日
9日(木) 生徒会立会演説会	30日(木) 第2回校内研修会(午前授業)